
第２７回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２５９回例会 

・ロータリーソング「四つのテスト」 

・ソングリーダー  田中浩弥会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・会長報告     松浦孝尚会長 

・幹事報告     米澤 勉幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 
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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

１月３０日（木） 

テーマ「自己紹介 2025年の 

     相場見通し」 

卓話者  飛田了介会員   

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

２月６日（木） 

テーマ「大阪難波RAC能登半島
でのボランティア活動報告」 

卓話者 大阪難波RAC 

    山本 豪 幹事   
  

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：松浦孝尚  幹事：米澤 勉  会報・雑誌委員長：河内 理  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック  

 ２０２４-２０２５年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーのマジック」 

（第2660地区ガバナー 大橋 秀典） 

  ２０２５．１．３０  №２２５９ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥４０，０００ 

本日までの累計  ￥３，００５，０００(107％達成) 

1月末の予算額   ￥２，８００，０００ 

出 席 報 告 

前回 １月２３日 ３週前 １２月１９日 

会 員 総 数 ７ ７ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 6 8 . 5 7％ 

出 席 会 員 数 ４ ７ 名

出 席 率 ６ ６ ％ 

これからの予定             

2月 6日（木）例会・定例理事会 

2月13日（木）休会 

2月14日（金）IM第4組会長幹事会（金輪会） 

2月15日（土）大阪平野ロータリークラブ創立５０周年記念式典 

2月20日（木）例会 

2月27日（木）例会・新旧合同クラブ協議会 

3月 6日（木）例会・定例理事会・臨時総会 

上江  ♪ 四 つ の テ ス ト 

  真実かどうか 

  みんなに公平か 

  好意と友情を深めるか 

  みんなのためになるかどうか 

１月 入会記念日 おめでとうございます 
 

           1月9日 宮本倫明会員 令和2年  

 台中西南ロータリークラブより、全員無事です、というお返事が届きました。 

「1月21日未明に台湾で発生した大地震により、主に台湾南部（台南、嘉義）や台中地域が被

害を受けました。地震はわずか3で幸いなことに災害は報告されませんでした、台湾のほとん

どすべての人々が寝ている間に揺れました。 

貴クラブのおかげで、台中南西ロータリークラブの会員とその妻たちは全員無事です。貴社の

ご配慮に感謝いたします。」  （google翻訳より） 



★来客紹介：飛田友好委員 

 

  大阪難波ＲＡＣ 

   山本 豪様  

 

 

★会長報告：松浦会長 

1.本日ローターアクトクラブの例会がござい

ます。ご参加される方は、ニコニコ箱横の

ローターアクトクラブ例会出席表にご記入

お願いします。 

2.週報にも載せておりますが、釜山西北ロー

タリークラブの第２６代会長（2000年～

2001年）譚 道溫 前会長がお亡くなりにな

られました。ご冥福をお祈りいたします。 

3.皆さんもご存じだと思いますが、台湾南部

で地震がございました。けが人が十数名と

いうことで、人命が損なわれるという被害

は出なかったみたいです。念のため事務局

の方から姉妹クラブであります、台中西南

ロータリークラブの方に問い合わせいただ

きましたが、今のところ直接的な被害はな

いということでした。 

4.最近、国内でも日向灘で地震が発生した

り、南海トラフとの関連も取りざたされて

おります。久しく差し込みをしてなかった

んですが、まじないの意味も込めて、週報

の差し込みに防災グッズの写真等を掲載し

ております。用心に越したことはございま

せん、準備されていない方はある程度準備

されていてもいいかもしれません。 

 

★幹事報告：米澤幹事/川浦副幹事 

1.２月６日例会終了後、定例理事会開催させ

ていただいただきますので、理事役員の方

はご出席ください。 

2.会員名簿の更新をさせていただきます。原

稿をポスティングさせていただきましたの

で、変更のある方は、変更箇所をご記入い

ただき、２月６日までに事務局へご提出よ

ろしくお願いいたします。  

3.新入会員の吉光淳会員がマレーシアのロー

タリークラブでメークアップをされまし

た。少し動画を流させて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

★委員会報告 

◇大阪難波ＲＡＣ：山本 豪会員 

2月1日に能登半島へボランティ

アへ行って参ります。ニコニコ

のご協力をよろしくお願いいた

します。 

 

★ニコニコ箱報告：岡野副SAA 

松浦孝尚：会員の皆さん、インフルエンザが

流行っています。お気を付けくださ

い。 

米澤 勉：本日もよろしくお願いします。 

荻原 奨：連合町会新年会で特賞ルームラン

ナーが当たりました。徐さん有難う

ございます。本日早退お詫び。 

宮本倫明：例会欠席お詫び。 

段 正峰：本日もよろしくお願いします。 

岡野邦男：例会欠席お詫び。本年も宜しくお

願いします。 

花城康輔：本日もよろしくお願い致します。 

 

★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 

松浦孝尚：例会頑張って下さい。 

          累計￥２０６，０００ 

 

★卓話  テーマ  「幸せになる奉仕」 

     卓話者   久保幸一会員 

 本日は、久保が卓話を担当させていただき

ます。どうぞよろしくお願い申し上げます。

与えられた貴重な時間を、有意義なものにす

る努力をいたします。奉仕による幸せの実感

についてお話しします。 

アーサー・フレデリック・シェルドンの言葉

「最もよく奉仕する者、最も多く報いられ

る」は、心理学的にも証明されています。イ

エール大学での実験では、無作為に選ばれた

前回の記録  第２６回 １月２３日（木） 

 

人々をA班とB班に分け、A班には自由に使え

るお金を渡し、B班にはそのお金を他者に渡

すよう指示しました。一週間後の調査で、A

班はその経験をほとんど覚えていなかった

のに対し、B班は他者の喜びを思い出し、自

分自身の幸福感を覚えていることが分かり

ました。この結果から、人を助けることが

自己の幸せを増やすことが結論づけられま

した。 

また、日本の知的障害者の間で見られる行

動として、困っている人を助ける本能的な

行動があり、人を助けることで幸せを感じ

ることが示されています。振り返ってみる

と、私自身も過去に参加した奉仕活動が多

くの幸せをもたらしてくれました。 

印象に残った奉仕活動をいくつか挙げま

す。フィリピンのセブ島アルガオ地区の小

学校での活動では、子供たちの輝く目に触

れ、とても嬉しい思いをしました。また、

和歌山南部の幼稚園、小学校へ音響機器や

遊具を提供し、子供たちの歌に感動しまし

た。さらに、米山地区での活動や献血への

参加も心に残っています。献血は社会に貢

献でき、自身の健康チェックにもなるた

め、実に良い経験でした。 

特に印象深いのは、昨年行った能登半島の

震災支援ボランティアです。現地の悲惨な

状況にもかかわらず、避難所の方々からの

感謝に心が震えました。 

現在の珠洲市の復興状況については、引き

続き関心を持ち続ける必要があります。今

後とも、皆様とともに奉仕活動を通じて、

幸せを広めていきたいと考えております。 

持ち回り理事会議事録 2025.1.23 

1.歌 岡本優香さん、ピアノ 髙山理帆さんに2月より演奏にお越しいただき、謝礼は一人

１回７，０００円とすることが承認された。 

2.令和6年能登半島地震の被害に対する寄付について、皆様にご寄付をお願いすることが

承認された。 

マレーシアのロータリークラブでの吉光会員 

1月25日（土）和太鼓部が大阪拘置所へ慰問し、演奏を行いました。拘置所より、西原会

員、早瀬さんに感謝状が贈られました。 

また、1月27日（月）大阪府飲食業生活衛生組合新年会で、リーガロイヤルホテル大阪にて

演奏を行いました。 


